



Auszeichnung durch deutschsprachige Suchmaschine zahnarzt-im-ausland.de mit interessanten und ansprechenden Inhalt

Sachsen bei Ansbach, 15.08.07

Das Internetportal zahnarzt-im-ausland.de mit Sitz in Sachsen bei Ansbach/Mittelfranken wurde durch die Suchmaschine „bunte-suche.de“ empfohlen. Bunte-suche.de ist eine Suchmaschine der besonderen Art. Bunte-suche.de ist ein Katalog, der redaktionell bearbeitet wird. In der bunte-suche.de Datenbank werden nur deutsche und deutschsprachige Websites mit interessanten Inhalten aufgenommen.

„Wir freuen uns sehr über die Empfehlung der Online-Redaktion. Damit wird unser Bemühen belohnt, offene Fragen und Möglichkeiten des Zahntourismus zu beantworten.“ erklären Ingo Hermann und Stephan Etzel Gründer des Internetportals.

Zahnarzt-im-ausland.de gehört zu den 30 Prozent der Seiten, die es in die Datenbank der deutschsprachigen Suchmaschine geschafft hat.

Die unkomplizierte Nutzung des Internetportals ermöglicht allen Altersschichten einen schnellen Vergleich von zahnmedizinischen Leistungen im europäischen Ausland. Vor allem die Verbindung einer Zahnbehandlung mit einer Urlaubsreise steigert den Heilerfolg.

Zur Nutzung der Vergleichsmöglichkeiten des Internetportals zahnarzt-im-ausland.de wird lediglich ein Heil- und Kostenplan benötigt. Die wenigen weiteren Schritte können bequem online von zu Hause aus erledigt werden.

Unentgeltliche Reisetipps runden das kostenfreie Angebot ab.

Zahnarzt-im-ausland.de GbR ist seit 2006 am Markt vertreten. Der Schwerpunkt des Portals zahnarzt-im-ausland.de ist die kostenfreie Möglichkeit Angebote von Zahnärzten im Ausland erstellen zu lassen. Zuverlässigkeit und Seriosität in der Betreuung ihrer Kunden gehören für das Unternehmen zu den wichtigsten Investitionen in die Zukunft eines globalen Gesundheitsmarktes.